



[¿SERÁ?]

Atole de maíz

A ver si el Gobierno de EU acepta como respuesta el nuevo decreto sobre maíz transgénico que publicó ayer por la tarde el Gobierno de México; hoy vence el plazo establecido para fundamentar científicamente su prohibición y evitar una controversia en el marco del T-MEC, pero en lugar de presentar el argumento solicitado, se ofrece un decreto descafeinado... Atole con el dedo, pues. ¿Será?

Cambio de estrategia

Todo parece indicar que será esta semana cuando se dicte el segundo paquete del Plan B en materia electoral en el Senado, eso luego de la reunión que tuvieron Ricardo Monreal y Adán Augusto López. Y es que al Ejecutivo la ley que le interesa es la de protección del espacio aéreo, pero nos cuentan que esta última no la quieren aprobar antes que el Plan B... ¿Será?

Batalla interna

Quienes conocen la problemática de los refugiados en México saben que el trabajo de la Comar sobrepasa por mucho el raquíptico presupuesto que se le asigna año con año. Para intentar paliar esta situación, la Segob no pensó en una reasignación de recursos, sino que desde finales de 2021 se designó a Andrés Ramírez, el titular de la Comar también como encargado de la Comisión de Atención Integral de la Frontera Sur y con ello fusionar recursos y reasignar personal. Se ve que se pusieron muy creativos con lo de los cuidados financieros. ¿Será?



Batalla interna

Quienes conocen la problemática de los refugiados en México saben que el trabajo de la Comar sobrepasa por mucho el raquítrico presupuesto que se le asigna año con año. Para intentar paliar esta situación, la Segob no pensó en una reasignación de recursos, sino que desde finales de 2021 se designó a Andrés Ramírez, el titular de la Comar también como encargado de la Comisión de Atención Integral de la Frontera Sur y con ello fusionar recursos y reasignar personal. Se ve que se pusieron muy creativos con lo de los cuidados financieros. ¿Será?

¿Engañan al senador?

Cuentan que el enojo que mostró hace un par de semanas el presidente López Obrador con el ex subsecretario de Seguridad Ricardo Mejía Berdeja no es del todo cierto pues, según dicen, en Palacio Nacional no veían con muy buenos ojos la postulación de Armando Guadiana como abanderado morenista a la gubernatura de Coahuila; esto por la cercanía que mantendría con el actual mandatario priista, Miguel Riquelme, y según los teóricos de las conspiraciones, en la 4T no ven tan mal las últimas encuestas en donde el PRI aventaja. ¿Dejarán solo a Guadiana? ¿Será?

Amigo austero

El Gobierno de México anunció ayer que donará 6 millones de dólares a Siria, lo que a un tipo de cambio de 19 pesos por dólar serían 114 millones de pesos. Si bien el dinero se destinará a la ayuda humanitaria por el terremoto de la semana pasada, ya algunos dicen que al presidente Andrés Manuel López Obrador se le olvidó su propuesta de pasar de la austeridad republicana a la pobreza franciscana. ¿Será?